

**PENERIMAAN ATLET PANAHAN PEREMPUAN
TERHADAP PENGGAMBARAN FEMININITAS
ATLET PANAHAN PEREMPUAN DALAM FILM
*3 SRIKANDI***

SKRIPSI



**Disusun Oleh
TIARA SAKTI RAMADHANI
NIM: 071511533009**

**PROGRAM STUDI S-1 ILMU KOMUNIKASI
DEPARTEMEN ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

Semester Gasal 2019 - 2020

HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT

Bagian atau keseluruhan isi Skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dengan format kutipan (langsung ataupun tidak langsung) dalam isi Skripsi.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 27 November 2019



(Tiara Sakti Ramadhani)
NIM: 071511533009

**PENERIMAAN ATLET PANAHAH PEREMPUAN
TERHADAP PENGGAMBARAN FEMININITAS
ATLET PANAHAH PEREMPUAN DALAM FILM 3
SRIKANDI**

SKRIPSI

Maksud: Sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada Fakultas
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga

Disusun Oleh

TIARA SAKTI RAMADHANI

NIM: 071511533009

PROGRAM STUDI S-1 ILMU KOMUNIKASI
DEPARTEMEN ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA

Semester Gasal 2019/2020

HALAMAN PERSEMBAHAN

Allah, Alhamdulillah, Alhamdulillah, Alhamdulillah. YA ALLAH TERIMA KASIH sudah diberi kesempatan, kekuatan, kesabaran untuk menyelesaikan tugas terakhir di dunia perkuliahan ini. *Nggak ngerti* kalau bukan karena Allah, aku bisa apa sama skripsi ini.

Tiara, iya, saya sendiri, terima kasih banyak untuk diri saya sendiri yang sudah mau bertahan sejauh ini. *I'm so proud of you, dear myself*. Tanding iya, kuliah iya, kamu hebat. Teruslah bertahan, kita *nggak* tahu apa yang ada di depan, jadi jangan berhenti ya! Kalau lelah, istirahat saja, nanti dilanjutkan lagi, okay?

Mama dan Abi, *dahlah, nggak ngerti lagi gimana* aku mau berterima kasih. Orang tua terbaik yang selalu aku syukuri. Mama dan Abi sama sekali *nggak* pernah *nuntut* aku untuk segera menyelesaikan pekerjaan terbesarku di perkuliahan ini. *Nggak* pernah *nyuruh* aku untuk buru-buru selesai skripsi dan wisuda. Mungkin Mama sama Abi juga paham kalau aku punya kegiatan lain yang sama-sama pentingnya buat aku. Pokoknya aku terima kasih banyak sudah menerima aku yang agak telat lulusnya tapi yaaaah *in the end*, aku menyelesaikannya. Terima kasih banyak, tidak terhingga untuk keduanya atas dukungan yang *nggak* pernah habis buat aku. *I love you! :')*

Ibu Liestianingsih Dwi Dayanti, dosen pembimbing terbaik yang Allah kasih buat saya. Tidak tahu harus bagaimana berterima kasih pada Ibu. Terima kasih sudah sangat-sangat sabar sama saya yang *bandel* dan berhenti di bab 1 selama beberapa waktu. Sempat sedikit menyerah sampai pulang PRA-PON, Ibu Lies chat ke *WhatsApp* saya, "Tiara, skripsimu bagaimana?" Super terharu, saat itu juga rasanya saya punya semangat untuk menyelesaikan apa yang sudah saya mulai. Mulai dari itu, Bu Lies selalu mengatakan bahwa saya pasti bisa, saya harus semangat untuk menyelesaikan ini. Hanya dalam waktu 1,5 bulan kira-kira, saya menyelesaikan tugas akhir ini dengan bantuan dari Ibu yang *nggak* pernah menolak kalau saya butuh bimbingan, yang langsung *acc* waktu saya butuh tanda tangan karena waktu sidang sudah dekat setelah sebelumnya diminta untuk merubah beberapa bagian bab 3 dalam satu malam. Sampai tiba waktunya sidang akhir, terima kasih sudah mau membantu saya menjelaskan kesulitan yang saya alami selama masih mengerjakan skripsi ini. Terima kasih sudah percaya pada saya, tidak meninggalkan saya pada saat saya kehilangan semangat untuk mengerjakan ini. Terima kasih banyak dan tak terhingga untuk Bu Liestianingsih Dwi Dayanti.

Tim Penguji, **Ibu Titik Puji Rahayu** dan **Mas Angga Prawadika Aji**, terima kasih banyak atas apresiasi dan masukan untuk tugas akhir saya. Tidak pernah menyangka sidang akhir menjadi menyenangkan itu padahal semalam sebelumnya saya benar-benar tidak bisa tidur karena membayangkan akan jadi apa sidang akhir saya. Sungguh terima kasih banyak atas ilmunya yang diberikan kepada saya di dalam skripsi saya. Terima kasih sekali lagi.

Adik-adikku, **Sakti** dan **Iqbal**, *bro... makasih ya udah boleh pinjem laptopnya. Terima kasih sudah menahan hawa nafsu untuk bermain PS karena laptopnya tak pake. Makasih banget udah mau ngerti kalo aku sensitif pas ngerjain skripsi jadi engga berani ganggu kalau aku di depan laptop. Makasih ya! I love you!*

PINPINBO, *gila ga sih????????? percaya ga sih lu kalo gue udah kelar???? Huhuhu. Terima kasih yang teramat besar buat kalian semua, berdelapan! Rozak dan Belo, makasih sobat mediakuuuuu! Terima kasih sudah menemani perjalananku bermedia-media ria dengan segala tetek bengeknya yang super seru. Ukh, doain aku yo, nggak usah nanya lah doain apa pokoknya doain yang baik-baik buat aku. AYO MAKAN NASI SINGAPORE YA ALLAH KENAPA JAUH BANGETSI???? Btw, Bel, I miss fangirling-an with you! I hope both of you the best wishes, ndang o wes aku pengen kondangan.*

Ibang, gila, aku nggak pernah *nyangka* kalau aku bakal ketemu saudara satu marga di kampus ini. *LITERALLY the same roots* HAHAHA, salah satu orang pertama yang aku ajak bicara di FEB waktu itu ya. Ibang juga pinter banget, kamus berjalanku, lebih dari itu, terima kasih sudah mau menjadi bagian dari kehidupan kampusku. *I love you!*

Grandy ‘Jhemby’ alias **Bagas**, pas *nulis* ini, demi apa kangen banget sama lu Jhem! Sobat media yang *ngendas bareng*, ketawa bareng, *nugas* bareng, rencana kita selesai skripsi bareng ya Jhem, sayangnya aku molor, AHAHAHAHA, yang mau antar jemput kalau lagi ada kumpul-kumpul. Jangan lupa ya sama aku, teman yang selalu bareng sama lu terutama pas dimarahin sama Manik, hahaha. *I love you!*

Indah, aku nggak ngerti bakal ketemu lagi nggak sama orang sesetiakawan kamu, *you put us first*. Kamu orang yang paling nggak terima kalau ada yang *nyinyir* sama aku. Kamu yang suka main ke rumah dan ramah sama dua orang tuaku, adik-adikku, yang awalnya kamu naksir HAHAHA tapi jadi biasa aja semenjak sering ketemu ya? *Please be happy, I love you!*

Icha, waw, orang pertama yang jadi temanku karena satu kelompok waktu UFO (ospeknya FISIP). Aku *nggak nyangka* juga bakal bisa berteman sama kamu yang baik hati karena aku merasa aku tidak cukup baik untuk itu. Walaupun kamu kadang super nyebelin tapi kamu banyak melakukan hal baik buat kamu dan orang-orang di sekitarmu. Aku harap kamu tahu kalau kamu perempuan baik dengan segala kekurangan dan kelebihanmu, kekreatifanmu, *please*, jangan dengerin siapapun kalau mereka bilang kamu kebalikannya, *okay? You deserve to be with someone who treats you right*. Semoga segera ketemu ya! Sayang deh sama Wawaw! *luv*

Kikicu, gila sih, pertama aku ketemu kamu, *you really were intimidating. Little did I know*, namamu masuk ke halaman persembahan skripsiku. Terima kasih dah jadi temen yang jujur, mengenalkan aku pada dunia perkpopan, *bikin* aku bucin sama Kim Mingyu, Jeon Wonwoo, Jeonghan dan Sekup. Teman per-*ulgospjianaaaaa*-anku. Terima kasih di dunia perskripsian ini kamu selalu memberikan selingan-selingan manja menggoda alias foto *oppa*, *but I hope you know that it really helps me, a lot, so... thank you! I love you!*

Manik... sumpah, nggak bisa ngomong, nggak bisa ngetik... Rasanya nggak ada kata-kata yang bisa mewakili *how grateful I am to have you. Gila Nuk, kenapa sih kamu baik banget jadi manusia*. Berhubung temanku yang lain sudah lulus semua, iya, aku terakhir, dan yang paling dekat dari tempatku adalah Manik, jadilah Manik yang selalu bisa *nemenin* aku kerjain ini tugas akhir, sampai telat ke tempat kerja, sering aku ajak kemana-mana *ngurus* ini itu dan nggak pernah nolak selama dia nggak ada janji yang penting banget. Kalau kata *Mas Pam*, *what did I do to deserve you...* Sumpah se bukan kaleng-kaleng Nuk, kamu baik banget. Tapi tolong ya jangan terlalu baik sama orang yang nggak pantes kamu baikin. Aku bakal jadi salah satu orang yang paling nggak ikhlas kalau ada yang nyakitin kamu. *You deserve the best things in the world*, tolong percaya itu ya. Sekali lagi terima kasih. Sayang banget.

Buat PINPINBO, inget, berdoa! Aku yakin kalian akan jadi orang yang bahagia. Mungkin definisi bahagia kalian beda-beda tapi nggak apa, aku akan selalu berdoa agar kalian bahagia. Kalau kalian *capek*, istirahat aja, nggak apa-apa, bahagia butuh luka juga, kan? Tapi tolong, jangan berhenti, kalau kalian memimpikan sesuatu, kejar terus sampai dapat! Jangan *cemen!* Istirahat boleh, tapi jangan berhenti, ya! *I miss you guys so much! Stay happy, healthy and hydrated!*

Gek Dina, teman pergembenganku, teman ter-*ayo ae*. Pahamiilah aku agak kehilangan kamu kerja di Jakarta karena biasanya yang ayo-ayo aja adalah kamu. Tapi gak apa apa, aku bangga kamu berani menerima dirimu, kerja jauh disana demi kebahagiaanmu. Aku bangga kamu bisa *overcome* sakit yang kamu rasakan saat itu. Aku minta maaf kalau aku nggak ada waktu kamu butuh tapi kamu ada terus pas aku butuh :(Terima kasih sudah mau menjadi notulen dan jadi saksi gimana aku sidang, aku nangis di ruang sidang. GILA KANGEN BANGET???? *Please know that I love you, I'm proud of you!* Ps. Tolong mulutnya agak dikontrol lagi ya HAHHAHAHA.

Titak, gila, kita berdua berhasil Tit, *we did it!* Sobat skripsian dari jaman Dunkin sampai Carls Jr. Cerita dari A sampe Z, sampe A1 terus ke Z1. Sobat yang sama-sama lemah tapi saling menguatkan. Biasanya kalau orang lemah berkumpul jadi toxic, tapi terima kasih sudah mematahkan stereotipe 'biasanya'. Terima kasih sudah menjadi energi positif untukku selama mengerjakan skripsi ini. Terima kasih sudah berbagi cerita tentang bias kita berdua, Roseanne yang cantik sekali huhu. *Above all, just... thank you for being a kind-hearted woman that this world needs. I love you, please be happy!*

KEMBANGKEMBANG, Brenda, Birou, Cece dan Medok, *thank you for simply breathing and existing. Aku nggak paham kenapa kita berteman, tapi kita sudah 11 tahun barengan. WOI LAMA BANGET???? Nggak apa, justru pertemanan gak jelas adalah pertemanan yang akan bertahan lama. Ya to?*

Mas Riko, aku nggak tau kenapa tapi aku merasa harus berterima kasih sama kamu yang nggak berhenti nyindir aku masalah kelulusan. Ya walaupun aku risih, tapi ternyata kerisihan itu memotivasi aku untuk cepat selesai. Terima kasih, ya? Semoga kamu selalu bahagia! :)

Roseanne Park of BLACKPINK, *thank you for simply existing, your happiness bring a great energy to me. I love you.*

BTS, *thank you, Bangtan! I know you wouldn't even know I'm exist but really thank you for your music. I couldn't find a better word to tell you that I love you. Your music helps me a lot during my hard times, your lyrics help me to love myself even more. Thank you for reminding me that loving ourselves doesn't mean we have that much time to do nothing. Loving yourself mean that you have to work harder to achieve your goals, we have limited times and we have to manage it carefully. Thank you for keep being yourselves, I love you, especially my ultimate man, Kim Namjoon. Thank you for MONO. I love you guys so much! :')*


Untuk siapapun yang membaca ini, semangat terus! Kamu lebih kuat dari yang kamu bayangkan. *Good luck!*

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING

**JUDUL: PENERIMAAN ATLET PANAHAN PEREMPUAN TERHADAP
PENGAMBARAN FEMININITAS ATLET PANAHAN PEREMPUAN
DALAM FILM 3 SRIKANDI**

Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan disetujui untuk diujikan

Dosen Pembimbing



Dr., Dra., Liestianingsih Dwi Dayanti, M.Si
NIP. 195609061988102001

HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan di hadapan Komisi Penguji

Program Studi: Ilmu Komunikasi

Departemen Komunikasi

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Universitas Airlangga

Pada hari: Senin

Tanggal: 16 Desember 2019

Pukul: 08.00-09.30 WIB

Komisi Penguji terdiri dari:

Ketua Penguji



(Titik Puji Rahayu, S.Sos., M.Comms., PhD)
NIP. 19791122 200312 2001

Anggota I



(Angga Prawadika Aji, S.I.P., M.A.)
NIP. 19900328 201808 3101

Anggota II



(Dra. Liestianingsih Dwi Dayanti., MSi)
NIP. 19560906 198810 2001